

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Allah SWT telah memberikan suatu batasan antara yang halal dan haram, sebagai makhluk hidup tentu kita tidak lepas dari kebutuhan pokok untuk diri kita, baik itu dari segi bentuk makanan ataupun minuman, karenanya sangat penting bagi kita untuk memilih bahan pokok yang baik dan juga halal untuk dimakan oleh diri kita.

Berdasarkan beberapa kesimpulan di atas maka penulis dapat menarik kesimpulan akhir pada penelitian ini dengan menjawab rumusan masalah yang ada, sebagai berikut:

1. Haram merupakan salah satu bentuk doktrin, serta menjadi sebuah dasar dan juga dalil yang harus ditinggalkan dengan pasti. Ini artinya bahwasanya haram adalah bentuk dari sesuatu perbuatan yang harus ditinggalkan sesuai dengan ketentuan hukum Islam dan juga syariat. Sedangkan kesehatan merupakan keadaan sempurna seseorang baik dari kesehatan sosial, jasmani, rohani dan mental serta tidak hanya terbebas dari penyakit saja melainkan juga cacat.
2. Hadis-hadis mengenai pengharaman hewan meliputi; Pengharaman Babi dan Bangkai (HR. Abu Daud: 3485), Hadis-Hadis keharaman Memakan Keledai Jinak (HR. Muslim no. 1936), Hadis-Hadis larangan mengkonsumsi Hewan Bertaring dan Bercakar Tajam, Hadis-Hadis larangan memakan hewan buas bertaring dan berkuku Tajam, Hadis-hadis larangan memakan Hewan yang hidup di dua tempat dan Hadis-Hadis Larangan Mengkonsumsi Hewan Jalalah.

3. Makanan yang baik merupakan sebuah makanan yang dapat melengkapi ketentuan higienis dan juga halal. Kemudian Al-Qur'an dan Hadis juga sudah menerangkan secara detail mengenai kehalalan suatu makanan. Karena itu baik Islam dan Kesehatan kedua-duanya sama-sama mempunyai tujuan dalam hal menjaga demi kebaikan Manusia sendiri. Kemudian yang perlu diingat yaitu perihal mengkonsumsi makanan hendaknya perlu diperhatikan kehalalan dan juga keharaman makanan tersebut agar terhindarnya penyakit dari bermacam-macam makanan yang berasal dari suatu makanan.
4. Pengharaman hewan dalam Islam berdasarkan dalam sumber hukum, salah satunya dalam Hadis yang dijadikan dasar sebagai pengharaman Hewan, terkadang pengharaman Hewan tidak dijelaskan secara menyeluruh didalam Al-Qur'an akan tetapi didalam Hadis dijelaskan. Misalnya pengharaman memakan hewan kucing yang mana hewan kucing termasuk kedalam kategori Binatang yang memiliki cakar yang tajam bila ditinjau dari segi kesehatannya tentu saja daging kucing memiliki banyak zat-zat yang akan menimbulkan berbagai macam penyakit terhadap yang mengkonsumsinya.

B. Saran

Dari hasil penyusunan skripsi tersebut, penulis ingin memberikan saran kepada pembaca sebagai berikut:

1. Sebagai hamba yang beriman kepada Allah SWT dan mempercayai terhadap dengan apa yang sudah diperintahkan dan larangannya nya adalah merupakan tanda kasih cinta kepada Allah SWT. tentunya

ada banyak hikmah yang Allah berikan terhadap hambanya melalui apa yang diperintahkannya dan apa yang dilarangnya. Mengonsumsi makanan yang tidak halal akan dapat melahirkan bermacam-macam keburukan dan penyakit, sebagai contoh yaitu mengonsumsi daging hewan yang haram dan juga dilarang oleh Allah maka dapat menyebabkan timbulnya keburukan dalam dirinya kepada Allah serta bila ditinjau dalam Kesehatan akan berdampak tidak baik dalam Kesehatan jiwa dan raganya.

2. Dalam Penulisan ini Penulis menyadari banyaknya kesalahan pada penelitian ini, untuk itu penulis sangat mengharapkan penilaian dari para pembaca sebagai bahan evaluasi penulis kedepannya.